
 

 

平成29年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 一括 

１ 健康増進における受動喫煙について 

⑴  子どもの受動喫煙について 

⑵  受動喫煙による医療費について 

⑶  受動喫煙防止対策について 

２ ８ 内海 武寿 分割 

１ 産業振興について 

⑴  中小企業支援について 

⑵  事業の継承について 

２ 魅力あるまちづくりについて 

⑴  市街化調整区域について 

⑵  北島町水路の親水空間整備事業について 

３ 11 五味 聖二 分割 

１ 府営住宅の移管について 

⑴  総合的な視点での検討について 

⑵  覚書及び協定書、確認書の内容について 

⑶  余剰地の活用について 

２ 市保有の土地の活用について 

⑴  旧一中跡地の活用について 

⑵  未利用地の活用と方向性について 

⑶  中長期的な視点について 

３ 財政運営について 

⑴  事業見直しによる支出の抑制について 

⑵  給与削減の考え方について 

４ 市役所改革について 

４ 15 春田 清子 分割 

１ 元気な高齢者が活躍できる環境整備について 

⑴  高齢者の雇用促進と「生涯現役支援窓口」につ 

いて 

⑵  シルバー人材センターの機能強化について 

２ 子どもの安全見守り事業について 

⑴  キッズサポーターについて 

⑵  シルバー人材センターへの協力依頼について 

３ 子育て世代包括支援センターについて 

⑴  子育て世代包括支援センターの設置について 
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５ ９ 土山 重樹 分割 

１ 教育功労者について 

⑴  表彰分野について 

２ 平均所得について 

⑴  増加策について 

３ 府営住宅の市への移管について 

⑴  リスクについて 

６ 20 福田 英彦 分割 

１ 大阪中央環状線以西のまちづくりについて 

⑴  現状の基本的な認識について 

⑵  これまでのまちづくりの現状について 

⑶  今後の安全・安心のまちづくりの考えについて 

２ 幸福町・垣内町地区のまちづくりについて 

⑴  まち壊しの現状認識と対応について 

⑵  権利者や住民への説明と意見聴取について 

⑶  まちづくり協議会の状況について 

⑷  今後のまちづくりの考えについて 

３ 入札における最低制限価格の事後公表の問題点に

ついて 

⑴  試行実施の状況と検証内容について 

⑵  職員への圧力、談合の温床となる危惧など事後 

公表の問題点の認識について 

⑶  詳細な内訳書の確認で最低制限価格の事前公表 

を継続することについて 

７ ６ 武田 朋久 分割 

１ 障害者基本法について 

⑴  総合体育館について 

⑵  市としての認識と取り組みについて 

２ 教育環境の充実について 

⑴  新学習指導要領と学力向上について 

⑵  教職員の労働環境整備について 

⑶  子どもの貧困対策について 

３ 子育て環境の整備について 

⑴  待機児童対策について 

⑵  妊婦健診について 

４ 旧一中跡地の利活用について 

⑴  今後の展望について 
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８ １ 松本 京子 分割 

１ 市民サービスの向上について 

⑴  ホームページのスマホ版導入について 

⑵  電子母子手帳について 

２ 就学援助について 

⑴  新入学用品費の入学前支給について 

⑵  国の基準への引き上げについて 

３ 教員の働き方改革について 

⑴  チーム学校について 

⑵  行政ロイヤーについて 

⑶  校務支援システムについて 

９ 10 大倉 基文 分割 

１ 小・中学校における税の学習について 

⑴  これまでの税の学習について 

⑵  全国、大阪府、本市の現状を踏まえこれからの 

税の学習について 

２ 四宮公園の駐車場問題について 

⑴  駐車場のない現状について 

⑵  解決方法について 

10 ４ 森  博孝 一括 

１ 府営住宅の移管について 

⑴  移管の目的・背景について 

⑵  今後の進め方について 

11 ５ 堀尾 晴真 分割 

１ 自分らしさを育む教育について 

⑴  黒染め指導報道後の市の対応について 

⑵  校則、生徒指導について 

⑶  自分らしさを育む教育、指導について 

２ 教職員の多忙化の解消について 

⑴  勤務実態の現状について 

⑵  勤務実態の把握方法について 

⑶  多忙化解消の取り組みについて 

12 21 亀井  淳 一括 

１ 小・中学校の大規模改修について 

⑴   現時点での大規模改修についての考え方につい

て 

⑵  今後の大規模改修について 

⑶  脇田小学校の危険なプールの建てかえなどにつ 

いて 

13 12 豊北 裕子 分割 

１ 道路の整備について 

⑴  道路等のパトロールと整備の現状について 

⑵  課題・対策について 

２ 幼保連携型認定こども園「門真市立砂子みなみこ

ども園」について 

⑴  幼保連携型認定こども園「門真市立砂子みなみ 

こども園」の運営と諸課題について 
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14 ３ 池田 治子 分割 

１ 30年度予算編成方針について 

２ 指定避難所の運営について 

⑴  避難所運営の支援マニュアルについて 

⑵  市民への周知について 

３ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 

⑴  持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の概要につい 

 て 

４ 教育環境の向上について 

⑴  通学路の安全向上について 

⑵  ゲストティーチャーを招くことについて 

15 13 戸田 久和 分割 

１ 宮本市長は自分自身の金銭収入や公務度合いや個

人的情報の開示などの面で、何か一つでも「身を切

る改革」をしたのか、について 

２ 弁天池公園にある狭くて危険なスロープ通路の放

置について 

３ 私も開票立会人をやった今衆院選で、選管の不十

分さにより結果発表が深夜３時近くになった件につ

いて 

４ 「投票所ごとの投票率」を期日前投票分を加算せ 

 ずに算定していたために真の投票率と乖離していた 

 ことについて 

５ 維新国会議員秘書で市議選出馬公言の「川口元気」

氏を市主催行事の市費でつくるビラやＨＰで大々的

に売名宣伝した異様さや、川口氏の違法看板の放置

について 

６ 議会に要望書を出しておきながら、記載住所の新 

 橋住宅には配達証明郵便が届かず、水道停止で居住 

 実体なく、議員からの質問状に全く回答しない不誠 

 実な「Ａ氏」を、知人である宮本市長が何ら注意せ

ず、市民にＡ氏要望署名を推奨したことの責任意識

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


